



6 Pièces

290 m²

Réf. 01346

3 980 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une vue panoramique éblouissante, sur la mer, l'Estérel et la ville pour cette demeure de caractère de 6 pièces principales, exposition sud ouest, idéalement située à 600 m du centre. Vous serez séduits par la luminosité de ses volumes, la noblesse des matériaux et qualité de finition, pour une atmosphère chaleureuse et intemporelle. Piscine chauffée. 90 m² à aménager à discrétion. Jardin clos de 1950 m².

Dazzling panoramic views of the sea, town and Estérel hills for this residence of character offering 6 main rooms, facing south-west, ideally located 600 metres from the centre. You will be enchanted by the light within its generous volumes, the nobility of its materials and the quality of its finishing touches, giving a warm, timeless atmosphere. Heated swimming pool. 90 m² awaiting development. In enclosed grounds of 1,950 m².

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com